

Mai 2022

Infinity Racing Team wird weiter gesponsort

MAHA erneuert Vertrag für Studenten-Rennteam der Hochschule Kempten

• **Die jungen Rennsportbegeisterten werden seit vier Jahren von MAHA unterstützt. Auch heuer erhält das Team wieder ein Platin-Sponsoring für die Entwicklung seines Formelrennwagens. Neu seit diesem Jahr ist der Wechsel auf elektrischen Antrieb. Damit bewegt sich das Allgäuer Rennteam auf komplett neuem Terrain, was das Fahrzeug und auch die auf internationaler Ebene stattfindenden Rennen betrifft.**

Haldenwang, 10. Mai 2022. Das Infinity Racing Team der Hochschule Kempten wurde im Jahr 2007 gegründet und setzt sich mittlerweile aus über 70 Studenten aller Fakultäten und Studiengänge zusammen. Für das Projekt wenden sie ihre im Studium erworbenen Kenntnisse und Techniken an, um einen einsitzigen Formelrennwagen zu bauen, mit dem sie am internationalen Konstruktionswettbewerb der Formula Student teilnehmen. Während ein Teil der Studenten für die Konstruktion und Fertigung des Fahrzeugs zuständig ist, kümmert sich die andere Gruppe um Themen wie Entwicklungsarbeit, Design, Finanzen oder Organisation. Dabei sammeln die Studenten viel wertvolle Praxiserfahrung.

Neues Terrain mit elektrischem Antrieb

In den Corona-Saisons 2019 bis 2021 hat sich das Team für einen Komplettumbruch entschieden und den neuen Rennwagen „Silicia 1“ mit elektrischem Antrieb gebaut. Dies erforderte die Entwicklung eines vollständig neuen Fahrzeugs von Antriebsstrang über Chassis und Fahrwerk bis hin zum Bodywork. Die offizielle Vorstellung des „Silicia 1“ ist für Juni 2022 geplant. Das erste Rennen und damit Saisonauftakt ist das Event East in Ungarn am 8. August 2022.

MAHA Platinsponsor und Produktionspartner

MAHA pflegt seit Jahren eine enge Zusammenarbeit mit der Hochschule Kempten und engagiert sich auf Bildungsveranstaltungen, um Studierende über berufliche Möglichkeiten zu informieren. Mit der Verlängerung des Sponsoringvertrags unterstützt der Allgäuer Werkstattausrüster das studentische Projekt auch in diesem Jahr. „Die Motivation und die Werte der Studenten stimmen absolut mit der Unternehmensphilosophie von MAHA überein. Das Rennteam der Hochschule arbeitet mit großer Leidenschaft und Innovationskraft an ihrem Projekt. Wir sehen es daher als eine sehr lohnenswerte und nachhaltige Investition, die technikbegeisterten und autoaffinen jungen Talente in unserer Region zu unterstützen“, begründet MAHA-Geschäftsführer Stefan Fuchs die Entscheidung, den Sponsoringvertrag zu erneuern. „Wir von MAHA wünschen dem gesamten Infinity Racing Team viel Erfolg für die bevorstehenden Rennen!“

Weitere Unterstützung erhielt das Studententeam bei der Produktion des Rennfahrzeugs. So wurden beispielsweise das Gehäuse für das Lenkgetriebe und Aluminiumteile für die Montage des Fahrwerks in der MAHA-Lehrwerkstatt gefräst und gefertigt. „Das war eine tolle Gemeinschaftsarbeit aller Beteiligten und besonders auch für unsere Auszubildenden ein spannendes Projekt“, so Benjamin Hotz, Ausbilder für Metallberufe bei MAHA. Das Rennfahrzeug mit dem letzten Verbrennungsmotor „Tomsoi XII“ hat das Studententeam an MAHA übergeben. Es wird seitdem im MAHA TRAINING CENTER ausgestellt.

PRESSEMITTEILUNG UNTERNEHMEN



Eine stellvertretende Gruppe des studentischen Rennteams der Hochschule Kempten bei der Übergabe ihres letzten Rennfahrzeugs mit Verbrennungsmotor an MAHA und der Entgegennahme des Sponsoring-Schecks. Stehend hinten v. l.: Manuel Schlumpp, Martin Reschauer, Intira Gross (Vorstehende & Teamleitung infinity racing – Rennteam der Hochschule Kempten e.V.), Florian May, Florian Lonsky (Schriftführer & Mechanische Leitung infinity racing), Jonas Feierabend, Fernando Rückle, Stephan Benischke, Stefan Fuchs (Geschäftsführer MAHA), Christian Bode (Service Manager Schulung/Hotline MAHA), sitzend Dagmar Müller-Lengdobler (Teamleitung Marketing MAHA).

MAHA im Überblick:

Die MAHA Group ist einer der weltweit führenden Hersteller von Fahrzeugprüf- und Hebetchnik. Als international ausgerichtetes Unternehmen betreibt MAHA zwei Produktionsstandorte, einen in Deutschland und einen weiteren in den USA, sowie ein globales Vertriebs- und Servicenetzwerk in über 150 Ländern. Das Unternehmen beschäftigt weltweit über 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftet einen Umsatz von rund 150 Mio. EUR.

Kontakt:

MAHA Maschinenbau Haldenwang GmbH & Co. KG

Marketing, Telefon +49 8374 585-0, E-Mail marketing@maha.de

Weitere Informationen von MAHA sind im Internet verfügbar:

<https://www.maha.de/de/news> und www.maha.de